

venoient chez elle, ce qu'elle continue de faire, ne parlant que des images ou de catechisme; mais aussi elle a expliqué les images sur tout l'Ancien Testament aux vieillards et aux jeunes gens que son père faisoit assembler chez lui.

Après avoir employé le mois d'Octobre à l'explication des images, je continue de les assembler après souper dans mon logis pour leur faire le catechisme. Deux raisons m'ont porté à le faire le soir au commencement de la nuit, 1^o afin qu'il s'y trouva plus de monde, parce que les femmes sont occupées pendant le jour à leur ménage et ne pourroient pas se trouver aux instructions pendant un assez longtems que dure le catechisme; 2^o à cause que les jeunes gens sont à la chasse et les enfants courent de côté et d'autre, et ne sont presque jamais dans leur logis que le matin et le soir: c'est aussi pour empêcher tous les mauvais discours qui se tiennent dans la plupart des cabannes à la veillée: il a plu à Dieu y donner sa bénédiction tout l'hiver, j'ai eu tous les soirs pendant deux heures plus de trois quarts du bourg des *Kaskaskia* qui y sont ici, aussi étoient ils si entassés qu'ils ne pouvoient se remuer.

Il est certain que Dieu agit particulièrement en ceci, car ce n'est pas la curiosité d'entendre de nouvelles choses qui attire maintenant les hommes et les femmes au catéchisme, puisque je n'instruis et n'interroge tous les soirs que presque sur les mêmes choses. Ce qui me surprend d'avantage est l'assiduité de la persévérance des jeunes gens de 25, 30, et 35, et de ceux mêmes qui ont plus de 40 ans. Le chef des *Kaskaskia* étoit à la teste avec son jeune frère qui est le capitaine de la jeuneffe.